

29.04.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 29. April

Kein weiterer Fall

Am Mittwoch wurde vom Gesundheitsamt kein weiterer Fall einer Infizierung gemeldet, weshalb die Gesamtzahl aller Meldungen bei 65 verharret. 47 Patienten gelten nach doppelt negativem Test als genesen.

Schulbetrieb und ÖPNV in Startlöchern

Trotz Beibehaltung des Kontaktverbots und der Einhaltung von Abstands- und Hygieneregungen erleichtern einige Lockerungen seit mehreren Tagen das öffentliche Leben. Dazu zählt sukzessive auch der Schulbetrieb. Für alle, die sich einen genauen Überblick darüber verschaffen wollen, in welchem Maße die unterschiedlichen Jahrgangsstufen und Schulformen wieder an den Start gehen, steht der Erlass des Landesschulamtes auf der Webseite der Stadt unter den täglichen Corona-Meldungen zur Einsicht bereit.

Im Pandemiestab des Oberbürgermeisters wurde in diesem Zusammenhang auch über die schrittweise Anpassung des ÖPNV gesprochen. Dazu war DVV-Geschäftsführer Thomas Zänger konsultiert worden. Um den wieder einsetzenden Schülerverkehr und den Berufsverkehr insbesondere in den Morgen- und Mittagsstunden zu berücksichtigen, wird die DVG am 4. Mai den Sonderfahrplan auf den entsprechenden Linien ausweiten. Auch die Mobilitätszentrale am Hauptbahnhof wird ab 4. Mai wieder geöffnet sein.

Brunnensaison startet

Kurz vor dem Feiertag wird am 30. April 2020 der Handwerkerbrunnen in der Zerbster Straße in Betrieb genommen. Damit erfolgt der diesjährige Start in die Brunnensaison 2020. Das Wasser sprudelt ab 8.00 Uhr, da an diesem Tag auch ein Wochenmarkt stattfindet.

Für den Rest der Saison wird der Brunnen montags bis donnerstags von 11.00 bis 22.00 Uhr sowie freitags, samstags und sonntags von 10.00 bis 23.00 Uhr angestellt sein.

Der Stadtparkbrunnen („Stadtgeflüster“) geht am 1. Mai 2020 in Betrieb. Er sprudelt dann täglich von 12.00 bis 21.00 Uhr.

Alle, die das Flair um die Brunnen genießen wollen, werden gebeten, die Abstandsregelungen einzuhalten.

Nachrücker vereidigt

Trotz gegenwärtiger Krisenlage und Pandemie hat Stadtratsvorsitzender Frank Rumpf heute im Ratssaal des Dessauer Rathauses zwei neue Stadträte vereidigt. Als sogenannte Nachrücker werden künftig Jörg Bernstein für die FDP und Marco Egelkraut für Pro Dessau-Roßlau an den Stadtratssitzungen teilnehmen und politische Beschlüsse mit ihrer Stimme fassen. Oberbürgermeister Peter Kuras nahm an der Zeremonie teil und wünschte beiden neuen Ratskollegen viel Erfolg bei der künftigen ehrenamtlichen Arbeit im Stadtrat.